



FILOLOGÍA

Una obra fomenta un nuevo sistema de corrección en el lenguaje

E. S. C.

El Aula Magna de la Facultad de Filología acogerá el próximo viernes la presentación del libro *Yo eso no lo digo. Actividades y reflexiones sobre el español correcto*. Se trata de una obra elaborada por profesores e investigadores vinculados a la Universidad de Salamanca en la que se desarrolla un nuevo concepto de enseñanza de la lengua española basado en la reflexión consciente y en la aplicación interactiva. El libro está concebido especialmente para ayudar a profesores, alumnos y a lectores interesados en cuestiones de corrección en el uso de la lengua. El acto comenzará a las 20.00 horas.